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Acta da reunião Ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 26 de Janeiro de 2012 

 

----- Aos vinte e seis dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e doze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. Adelino da Silva Cunha. --------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a sessão pelas dez horas 

e cinco minutos. No início da sessão, procedeu-se à leitura da acta da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente usou da palavra para 

prestar informações sobre o modo como decorreu o “XIII Encontro de Cantares de 

Natal e de Reis”, realizado no passado Domingo, dia vinte e dois de Janeiro. Declarou 

que o evento foi muito participado quer pelos Grupos de Cantares quer pelo numeroso 

público presente. Tratou-se de um momento muito importante para todos os presentes, 

sobretudo para os Grupos participantes por ser o único evento que lhes proporciona um 

encontro de convívio ao longo do ano. O Sr. Presidente elogiou o empenho e as 

actuações de todos os participantes. -------------------------------------------------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente informou que na reunião realizada no passado dia doze 

de Janeiro a “Comissão da Fusão de Freguesias”, constituída pela Assembleia 

Municipal, ao contrário do que estava previsto, não apresentou nenhuma proposta no 

âmbito da “Reforma Administrativa do Concelho” por não haver ainda condições e 

legislação para o efeito. ----------------------------------------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente transmitiu aos Srs. Vereadores que a BTL (Bolsa 

de Turismo de Lisboa) vai decorrer entre vinte e nove de Fevereiro e quatro de Março e 

que, este ano, o Município vai participar nesta Feira integrado na CIM do Cávado. ------

----- Seguidamente, e sobre as obras que a EDP vai realizar entre a barragem de 

Salamonde e a barragem da Caniçada, que implicará o abaixamento do nível de água na 

albufeira da Caniçada de cerca de 14 metros, o Sr. Presidente informou que, 

inicialmente, o início das obras estava previsto para o próximo Verão, mas por se tratar 

da época alta de afluência turística ao Concelho, a EDP está a ponderar alterar essa data. 
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Para apresentação de uma nova situação, vai realizar-se no próximo dia trinta e um uma 

reunião nas instalações da EDP, em Valdosende. ----------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente solicitou a anuência dos Srs. Vereadores para 

introduzir na “Ordem do Dia” uma proposta de configuração das parcelas de terreno 

adquiridas pelo município para a construção da Ponte de Souto e uma proposta de 

ratificação do protocolo de colaboração celebrado com a Associação Florestal do 

Cávado, o que foi aceite por unanimidade. ------------------------------------------------------ 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos Senhores 

Vereadores. Usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, solicitando 

informações sobre o andamento da “ETAR de Cabanelas”, da responsabilidade da 

empresa Águas do Noroeste, e se é correcta a informação de que Terras de Bouro terá 

ficado de fora da bolsa de mérito dos fundos comunitários. ----------------------------------- 

----- Para esclarecer estas questões, usou da palavra o Sr. Presidente. Sobre a “ETAR de 

Cabanelas”, informou que as obras da sua construção estão em curso e que, na primeira 

fase do projecto, esta ETAR servirá, basicamente, uma área do concelho de Vila Verde. 

O concelho de Terras de Bouro será contemplado na segunda fase do projecto, mas não 

existem, ainda, datas concretas para essa fase. --------------------------------------------------

----- Relativamente à segunda questão, o Sr. Presidente referiu que a informação de que 

Terras de Bouro terá ficado fora da bolsa de mérito dos fundos comunitários não 

corresponde minimamente à verdade. Para se ter acesso à bolsa de mérito dos fundos 

comunitários é necessário que se atinja cinquenta por cento de taxa de execução e o 

concelho de Terras de Bouro já atingiu cerca de sessenta por cento de execução, o que 

lhe permite o acesso à bolsa de mérito e que esse acesso está a ser preparado com a 

apresentação de projectos para aprovação. ------------------------------------------------------- 

----- Retomou o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso para referir que a 

Grande Área Metropolitana do Minho possuía cerca de 500.000,00 euros antes da sua 

reformulação ou transformação em instituição com fins específicos e questionou o Sr. 

Presidente se tem conhecimento do paradeiro dessa verba. ----------------------------------- 

----- O Sr. Presidente respondeu que esse dinheiro continua nessa Instituição, que agora, 

por força da alteração dos seus estatutos de acordo com o artigo 38º, da Lei nº45/2008, 

de 27 de Agosto, tem como fins específicos acções no âmbito da protecção civil e do 

ambiente. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Vereador alertou o Sr. Presidente para a informação que está a ser 

difundia pela imprensa sobre o processo de fusão de freguesias no Concelho de Terras 
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de Bouro, mencionando a notícia publicada no “Diário do Minho”, no passado dia 

dezasseis, onde é referida que a liderança deste processo no Município de Terras de 

Bouro é feita pelo próprio Município. ------------------------------------------------------------ 

 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 

 

----- Sendo 12 horas e 05 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente acta que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 

 

 


